

La CFTC Fonction Publique réagit aux déclarations de M. BARNIER

C'est avec une joie débordante qu'à la **CFTC Fonction Publique** nous accueillons les dernières déclarations de notre nouveau premier ministre Michel Barnier. Enfin, un homme politique courageux qui ose dire tout haut ce que le gouvernement pense tout bas !

Réjouissons-nous, car bientôt nous n'aurons plus à nous soucier de ces services publics encombrants...

Qui a besoin d'écoles, d'hôpitaux ou de sécurité, après tout ?

La "fusion de services publics" promise nous apportera sans doute des guichets uniques où l'on pourra à la fois poster une lettre, se faire soigner et obtenir un permis de construire. Quelle efficacité !

Quant aux fonctionnaires, il semble grand temps de les remercier pour leurs bons et loyaux services. Leur non-remplacement sera certainement bénéfique pour tous. Les enseignants pourront enfin s'occuper de classes de 50 élèves, tandis que les infirmières jongleront allègrement avec 100 patients par nuit. Un vrai défi stimulant !

Engagée depuis toujours dans la défense de la qualité de vie au travail pour tous les agents, la **CFTC Fonction Publique** ne laissera pas une France avec des services publics fantômes et des travailleurs découragés.

Plus concrètement, la **CFTC Fonction Publique** rappelle que la valeur du point d'indice a fortement décroché par rapport à l'inflation et à la revalorisation des retraites, ce qui pénalise fortement les rémunérations des agents et par conséquence directe leurs pensions à venir.

De nombreux sujets sont actuellement sur le bureau de notre Premier Ministre, ceux concernant nos difficultés notamment, si souvent remisés au dernier plan, ne doivent pas être victimes de dommage collatéraux d'une cure d'austérité financière, même si le sujet reste à traiter !

La **CFTC Fonction Publique** va rester vigilante à ce que les nécessaires économies ne soient pas en contradiction avec nos légitimes et indispensables revendications.

CONTACTS CFTC :

Fédération **CFTC des Agents de l'État**

Didier LENFANT, Tél. : 06.03.15.28.23, Courriel : cftcfae@free.fr

Fédération **CFTC des Collectivités Territoriales**

Tél. : 0157408852, Courriel : ffptcftc@gmail.com

Fédération **CFTC Santé Sociaux**

Sylvie DUSSAN, Tél. : 06.33.55.66.33, Courriel : sdussan@cftc-santesociaux.fr